
Procès Verbal  
Conseil de parents des Hautes-Plaines  
(CE)  
13 mars 2025  
École des Hautes-Plaines  

Présences  

Direction:  

Annie Gauthier Desrochers 

Frédéric Rioux  

Conseil d’administration:     Parents : Observateurs: 

Président: Dominic-Ian Poirier    Maria Grigy   
  

Secrétaire: Josée Bélanger      

Conseillère:  Julie Laprise 

Conseillère: Esther Grenier 

Conseillère: Caroline Scott 

 

 

Représentants:     Absences: 

Yanick Harrison      Vice-président: poste vacant 

Mélina Piché       

Enseignants: Stéphanie     Conseiller: Alexandre Sorlut 

Élèves:  Ella Scott      

CPPLPP: Mélina Auclair 

 



 

1. Reconnaissance territoriale et introduction 

vidéo de présentation 

 

2. Révision de l’agenda, présences et quorum  
Motion d’ajouter un point pour Yoan 6.1 

Approuvé Josée 

Secondé Esther 

 

3. Approbation de l’ordre du jour  
Proposé par:  Esther Grenier 

Secondé par:  Josée Bélanger 

 
4. Approbation du procès verbal  
 
Proposé par: Esther Grenier 
 
Secondé par: Caroline Scott 
 
 

5. Rapport de la directrice 
Horaire projet pilote:  un sondage pour les vendredi court sans heure de dîner sera envoyé aux 
parents: présentation du plan qui sera présenté aux parents et aux enseignants et à la communauté 

Présentation de l’école primaire: faite avant la réunion 

 
6. Rapport du président 
 
M yoan présente sa demande 
 
Proposition de faire un plan sur 5 ans pour le théâtre 
 

7. Rapport de la direction-adjointe 

rien 

 



8. Rapport des représentants 

FrancoSud:  la présentation de ce soir est très excitante.  le franco sud travaille fort pour penser avec 
toutes les écoles et se centraliser. beaucoup de 1ère avec notre nouvelle école!  nous serons la 
première ville à avoir une ecole primaire et secondaire. demain il y aura des annonces budgétaires. 
demain je rencontre pour une 2ème fois danièle smith 

Élèves: rassemblement des hautes plaines le 28 février pour célébrer les réussites et le succès des 
élèves. demain on célébrera la st-patrick tout le monde en vert. atelier à la cité des rocheuses pour l 
académie des arts en avril on prépare une surprise 

Enseignants: tout va bien nous avons notre rencontre demain.  la directrice ajoute que nous avons 
soumis la candidature de Mélyna pour représenter le francosud pour sa première année 
d’enseignement.  Sa candidature a été retenue 

Personnel de soutien: elle est très occupée, mais ça va bien quand même bien 

CPPLPP 

Nous sommes presque plein pour septembre.  Les rencontres avec la maternelle sont commencées.  
Merci pour le duo à la maternelle et les activités commenceront sous peu pour faciliter la transition 
vers la maternelle.  on a des inscriptions pour 2027.  nous avons des familles qui déménagent ici pour 
aller à CPPLPP. 

Zone Franco 

Zone franco est à la recherche d’un vice-président, secrétaire et conseillers.  Le but est de continuer 
car c est important dans la communauté, mais la structure va changer.  

L’improvisation est maintenant en partenariat avec le glitch.  Très gros succès en mars dernier. 

10. Affaires nouvelles 

Nous avons reçu nos babillards 

Combien de jeunes ne reviennent pas l’an prochain: il reste 11 familles à répondre.  Nous 

avons le meilleur taux de rétention.  Moins de 10 départ cette année. 

 

 



11.Varia 

Possibilité de faire une corvée de nettoyage car le contour de l’école est très sale 

12. Clôture de l'assemblée et prochaine rencontre 

Clôture de la rencontre: 20h36 

Prochaine rencontre: 10 avril 2025 


